



# トライ

## 秋が深まってきた

11月も後半となり、最近は起きる時間になつてもまだ外は暗く、日中の気温もだいぶ下がってきて、秋の深まりを感じますね。そんな中、コロナが第8波ということで、感染者が増加してきているようです。そして今年は、ここ2年ほど話題にならなかつたインフルエンザも流行の兆しがあるようです。手洗い・うがいを徹底し、教室の換気も心掛けて、感染予防に努めましょう。

先週は第4回実力テスト、そして明日からは2学期期末テストと、大変な時期が続きますが、体調に気を付け頑張ってください。

### 【締切厳守！】

- ・懇談希望調査…11/25(金)
- ・進路希望調査…11/28(月)

### お米が届きました！

修学旅行で訪れた信州白馬より「あきたこまち」の新米が届きました。  
1人分を1kgずつ小分けにしてもらっていますので、おうちの人といっしょに味わってください！



合計 240kg 届きました！

## 文化発表会の感想 ②

★文化発表会で合唱する歌を初めて聞いたとき、「点描の唄」が良かったな・・・とか思っていたけど、音楽の授業とか、歌詞を覚えるために家で聞いていると徐々にそんな思いもなくなっていて、文化発表会本番に3年で歌えて良かったなって思えた。展示品とかも色々あったけど、美術部のイラストとか学級旗とかを見ていると、やっぱり3年生がすごいなと思った。2日目の舞台発表ではいつも吹奏楽部がメインみたいなところが自分の中であったけど、今年はSDGsの動画とかダンスが思ってたより完成度が高くてめっちゃ盛り上がったし、やっぱり吹奏楽部はすごかった。

(3組 ●● ●●)

★最後の文化発表会、今までになかったSDGsが結成され、新北野中学校全体が盛り上がったと思う。その中でも一番印象にのこっているのは、吹奏楽部の演奏！パイレーツ・オブ・カリビアンやジュラシックパークなど自分が好きな曲ばかりで、しかもすごく迫力もあるし、すごくきれいな音で心が震えた。ソロのパートでは自分の友達が演奏する前にみんなで名前を呼ぶところもクラスを感じたし、その後の演奏も1人で吹いているのに堂々としていてすごいと思った。最後に発表した3年学年合唱は、練習もあんまりしてないし、全体練習もすごくダグダグで、こんなん本番でうまくいくわけない、と正直思ってた。けど『正解』の最後の「よーい、はじめ」を歌い終わった時に、違う世界に来たかのように「シーン」となって、すごく感動した。

(3組 ●● ●●)

★今年の文化発表会は私たち全員が舞台で歌う機会を設けてもらえてました。今までの文化発表会は3年生の劇や合唱を見る側として楽しんでいましたが、今年は歌う側として、みんなに感動を与える役目がありました。音楽の時間、練習が始まり、毎年行っていた合唱コンクールの時のように、一人一人が練習に真剣に向き合っていました。ですがコンクールの時と違ったのは、クラスで歌うのではなく、学年全体が一つとなって歌をつくりあげることでした。練習中はクラスで一生懸命練習し、歌えていたにもかかわらず、いざ舞台に立って練習してみると、みんながバラバラで、声も小さくまとまりのない合唱となってしまいました。文化発表会初日は、練習の成果もあり、初めよりもよい合唱として歌うことができましたが、まだまだ足りない気がしました。むかえた2日目、声のハーモニーから大きさなど、いろいろな面でずっとよくなり、私たちがを目指していた、学年が一つとなった合唱を作りあげることができました。中学生最後の文化発表会がすばらしいものになってとてもうれしかったです。

(4組 ●● ●●)